

Vendredi, après une réunion du comité de pilotage de la ZAC de Tomblaine avec la Communauté Urbaine du Grand Nancy, Hervé FERON était sur le marché du terroir à Tomblaine puis à la kermesse de l'école maternelle Jules Ferry, particulièrement réussie sous le soleil.

Le temps de passer par le repas des voisins rue Aragon (*photo ci-dessous*), le député-maire a pu goûter à quelques douceurs qui ne sont pas bonnes pour son régime, mais l'accueil dans ce quartier (comme dans les autres d'ailleurs) est tellement chaleureux que ça n'est que du plaisir ! Chaque année ce quartier organise cette rencontre mais l'année dernière, en raison du décès de M. POIREL fort impliqué dans la vie sociale du quartier, cette petite fête n'avait pas eu lieu. Bien sûr, si le repas des voisins cette année était joyeux, chacun aura eu une pensée pour M. POIREL.



Ensuite, le député est allé assister au gala de l'école de danse de Jarville. Il y était accompagné de Vincent MATHERON. Ce gala a été d'une qualité exceptionnelle. 150 danseuses et 2 danseurs (!) pendant deux heures et demie se sont succédés sur scène sur un rythme très soutenu. Il faut absolument remarquer la qualité de travail de la professeure Charlotte DEMELLO.



Elle est omniprésente : il faut la voir diriger depuis la salle, dans l'ombre, les petites danseuses qui doivent avoir 5 ans. C'est un spectacle à elle toute seule, tant elle est passionnée ! Le résultat est éblouissant et puis, sur l'ensemble qui est de grande qualité, ressortent quelques danseuses qui sont véritablement de haut niveau. C'était donc un moment très plaisant.

Ce samedi matin, après un passage à la mairie, le député était en réunion à Villers-lès-Nancy avec la Gauche du Grand Nancy à 9h. A 10h30, en mairie de Tomblaine, il célébrait des noces d'or. Ensuite, à 11h30, il s'est rendu à la kermesse de l'école élémentaire Brossolette (*photo ci-dessous*).



L'après-midi a été consacré à des parrainages républicains (*photo ci-dessous*) puis à des manifestations diverses...



Pour un nouveau repas des voisins en soirée rue Rouget de Lisle (*photo ci-dessous*). Et nouvelle entorse au régime ! Ce sont toujours des moments de convivialité très importants dans la ville.



Ce dimanche matin Hervé FERON est parti avec Denise GUNDELWEIN, adjointe aux affaires sociales, pour rendre visite à une vingtaine de personnes âgées de Tomblaine qui sont en vacances à Carqueiranne. Le retour est prévu pour mardi, direction l'Assemblée Nationale.

